

# *Despaigne suma 2 jonrones y 3 empujadas y se consolida en Japón*

---



La Habana, 8 jun (rhc/otras).- El cubano Alfredo Despaigne disparó este jueves 2 cuadrangulares y remolcó 3 carreras para comandar el contundente triunfo de 15-0 de los Halcones de SoftBank sobre las Golondrinas de Yakult en el Yafuoku Dome de Fukuoka.

El cotizado toletero, que se fue de 3-2 en el juego para subir su promedio a .278, elevó su total de jonrones de la campaña a 18, cifra que le permite extender su ventaja en el liderato de esa categoría en la Liga del Pacífico sobre el estadounidense Brandon Laird (15).

Así mismo, sus 52 remolques lo consolidan como el líder absoluto de ese departamento en el circuito.

En otros encuentros de la jornada, el dominicano Carlos Peguero conectó su décimo cuarto vuelacercas del año para contribuir al triunfo de 8-2 de las Águilas de Rakuten sobre las Estrellas de DeNA en el Estadio Kobo de Sendai.

El poderoso toletero, que se fue para la calle en solitario, terminó el juego de 4-1 para mantener su promedio en .270 y subir su total de empujadas a 41.

Por DeNA, el dominicano Audy Ciriaco conectó un doble como emergente para mejorar su promedio a .111, mientras que el venezolano José Celestino López se fue de 3-0 con un ponche para bajar su promedio a .315.

En el MetLife Dome de Tokorozawa, el venezolano Ernesto Mejía ligó un imparable en 3 turnos y produjo 2 carreras en el abultado triunfo de 13-2 de los Leones de Seibu sobre los Gigantes de Yomiuri.

El inicialista criollo, que también anotó una carrera en el partido, aumentó su promedio a .287 y su total de empujadas a 33.

También por Seibu, el dominicano Frank Garcés retiró en fila a los 6 bateadores que enfrentó en 2 entradas de relevo intermedio para disminuir su efectividad a 4.11.

Por Yomiuri, el mexicano Luis Cruz falló en 3 visitas al plato para reducir su promedio a .143.

El dominicano Jimmy Paredes sonó 2 indiscutibles en 4 turnos, anotó 2 carreras y remolcó una en el triunfo de 9-5 de los Marineros de Lotte sobre los Dragones de Chunichi en el Estadio ZOZO Marine de Chiba.

El toletero caribeño, que se ponchó en 2 ocasiones y recibió un boleto, elevó su promedio a .172 y su total de empujadas a 5.

También por Lotte, el cubano Roel Santos se fue de 3-2, con un doble, un sencillo, 2 anotadas, un ponche y 2 boletos, para subir su promedio a .296.

Por Chunichi, el cubano Alex Guerrero sumó un sencillo en 3 oportunidades y produjo una carrera para mejorar su promedio a .256 y aumentar su total de remolques a 33.

Su compatriota y compañero de equipo Dayán Viciado se fue de 5-0 por segundo día consecutivo para bajar su promedio a .249, mientras que el venezolano Jorge Rondón permitió un hit sin carreras en una entrada y dos tercios de relevo para reducir su efectividad a 5.79.

En el Kyocera Dome de Osaka, el dominicano Rafael Dolis se anotó su décimo noveno salvado de la campaña tras no permitir hits ni carreras en un capítulo de labor en el triunfo de 3-2 de los Tigres de Hanshin sobre los Búfalos de Orix.

El derecho caribeño, que abanicó a un rival y otorgó un boleto en el juego, disminuyó su efectividad a 2.45 y aumentó su ventaja en el liderato de rescates de la Liga Central.

Su compatriota y compañero de equipo Marcos Mateo retiró en fila a los 3 bateadores que enfrentó en un episodio de relevo para bajar su efectividad a 1.78.

Por Orix, el dominicano González Germen retiró al único rival que enfrentó en un tercio de labor para mejorar su efectividad a 2.08.

En el encuentro restante de la jornada, el dominicano Xavier Batista se fue de 3-0, con un ponche y un boleto, en el triunfo de 5-3 de los Carpas de Hiroshima sobre los Luchadores de Nippon Ham en el Sapporo Dome. Su promedio descendió a .385.

Tomado de Beisbol japonés



**Radio Habana Cuba**